



Le Château de Monts sur Guesnes, ambassadeur de l'Historial du Poitou, ouvrira en mai 2022

lundi 6 septembre 2021, par [lpe](#)

Le projet d'Historial du Poitou en nord-Vienne prend donc un nouveau virage avec une accroche unique basée au Château de Monts sur Guesnes. Le site a été retenu pour héberger ce *"lieu vivant qui permettra un voyage interactif dans le temps et racontera l'histoire de l'Histoire. Ni musée, ni mémorial, il sera le lieu d'une présentation dynamique et vivante de périodes et de faits historiques identifiés qui se sont déroulés sur notre territoire. Il sera ludique et ambitieux !"* précisait Bruno Belin, Sénateur de la Vienne, Conseiller Départemental en charge de la Culture et de l'Événementiel, qui porte ce projet et vient donc d'en préciser les contours à 6 mois de l'ouverture au public, prévue le 26 mai 2022.

Ludique et à vocation pédagogique, il s'adressera tout particulièrement aux familles et aux enfants. Immersif, émotionnel, interactif, le parcours de visite proposera un cheminement en des lieux indépendants les uns des autres qui explorent les 1000 ans de la période médiévale.

Un éclairage particulier sera présenté autour de l'épopée d'Aliénor d'Aquitaine et la Guerre de 100 ans. Le parcours scénographié sera aussi enrichi d'une offre spécifique "enfants". L'ensemble de ce travail est réalisé en coordination avec le Comité Scientifique.

Parce que le lieu ambitionne de séduire un large public familial et jeune, parfois éloigné de la thématique historique, il sera intéressant de jouer avec des codes visuels décalés et humoristiques.



Sa vocation est de devenir un véritable outil de promotion du territoire, à ce titre, il reçoit le soutien du Département à hauteur de 2,7 M€ sur un investissement global estimé à 10,5 M€.

Situé dans le nord de la Vienne, l'Historial du Poitou sera à proximité de sites majeurs - Le Futuroscope, Center Parcs, l'Abbaye de Fontevraud, le Val de Loire - qui voient affluer 4 millions de touristes chaque année. Ce nouveau site a pour objectif d'accueillir 40.000 visiteurs par an.

